
На Ученом совете в ДонНАСА был сделан акцент
на детали переходного периода на
образовательные стандарты Российской
Федерации

В понедельник, 31 октября, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры состоялся Ученый совет, который традиционно проходит в конце каждого
месяца.

Открыл  заседание  ректор  ДонНАСА  Николай  Михайлович  Зайченко.  Он  поздравил
студентов  ДонНАСА,  ставших  победителями  конкурса  выпускных  квалификационных
работ в Белгородском государственном технологическом университете имени В. Г.
Шухова, а также вручил диплом коллективу ученых академии, также отличившемуся на
этом конкурсе.

Ректор  вынес  на  обсуждение  предложение  проголосовать  по  вопросу  присвоения
ученого  звания  доцента  кандидату  технических  наук  Александру  Владимировичу
Михайлову, работающему на должности доцента кафедры «Городское строительство и
хозяйство».  Забегая  вперед,  отметим,  что  предложение  было  поддержано
единогласно.

Далее Николай Михайлович в рамках рабочей повестки заседания кратко обсудил с
Ученым советом роль студенческих организаций в формировании студактива академии,
а  также  результаты  и  перспективы  работы  Республиканского  архитектурно-
строительного лицея-интерната ДонНАСА. Ректор положительно отозвался о работе
молодежных организаций академии, в частности, студенческого медиацентра, отметив
их яркие профориентационные мероприятия необычного формата.

Отдельное  внимание  Николай  Михайлович  уделил  деятельности  Лицея,  подчеркнув
необходимость более активного взаимодействия между преподавателями и студентами
ДонНАСА и обучающимися:

–  Мы  готовим  в  Лицее  талантливых  и  нацеленных  на  профессиональную  карьеру
абитуриентов. Наша с вами задача состоит в том, чтобы как можно больше наших
лицеистов становились студентами именно ДонНАСА. Для этого следует привлекать их
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к  мероприятиям  в  академии,  например,  приглашать  на  Дни  кафедр,  всячески
интегрировать  их  в  жизнь  ДонНАСА  и  не  забывать  о  них.

Основной доклад на Ученом совете «О состоянии учебно-методической работы в
академии. Утверждение графика изданий учебной и учебно-методической литературы
на  2022/2023  год»  был  представлен  Первым  проректором  ДонНАСА  Викторией
Геннадиевной  Севкой  и  ее  содокладчиками  –  заведующим  Научно-техническим
информационным  центром  Игорем  Викторовичем  Роменским  и  начальником  Центра
дистанционного  обучения  и  тестирования  Ириной  Анатольевной  Шкробовой.

Виктория Геннадиевна подробно остановилась на стратегически важных вопросах по
переходу на российские образовательные стандарты в связи с вхождением Донецкой
Народной Республики как субъекта  в состав Российской Федерации. Она отметила,
что  мониторинг  официальных  ресурсов  образовательных  организаций  в  России
происходит непрерывно, что накладывает на каждую организацию высокую степень
ответственности.

По словам Виктории Геннадиевны, одно из нормативных нововведений состоит в
возрастающей  роли  работодателей  в  жизни  ВУЗов.  Эта  роль  законодательно
закреплена  в  статье  19  Федерального  Закона   №273  от  29  декабря  2012  «Об
образовании в Российской Федерации» (с изменениями от 13 октября 2022). Согласно
вышеупомянутой статье, работодатели обязаны участвовать в жизни образовательных
организаций, в частности, путем создания специальных координационных советов
работодателей,  взаимодействующих  с  коллективом  ВУЗа,  студенческими  советами,



родительским  комитетом  и  т.п.  Все  это  создает  условия  дальнейшего
трудоустройства студентов и постоянного соответствия востребованности тех или
иных профессий, удовлетворения потребности работодателя в специалистах. В. Г.
Севка  поставила  задачу  актуализировать  локальные  нормативно-правовые  акты
ДонНАСА в тех частях, где могут быть расхождения с Федеральными образовательными
стандартами Российской Федерации.

В свою очередь Ирина Анатольевна Шкробова заострила внимание на необходимости
регулярного обновления данных в системе дистанционного обучения.

Игорь Викторович Роменский отметил важность выполнения плана публикаций учебно-
методических изданий и подчеркнул, что научные труды ученых ДонНАСА пользуются
большой популярностью в электронной образовательной системе IPR SMART и очень
востребованы студентами и преподавателями других ВУЗов, подключенных к системе.

–  Впереди  немало  работы.  Нам  следует  внимательно  следить  за  работой  всех
информационных ресурсов ВУЗа и наполнением официального сайта. Процесс перехода
на российские образовательные стандарты был начат давно, однако теперь он должен
быть  интенсифицирован.  Нам  также  стоит  поддержать  инициативу  создания
собственной  электронной  библиотеки,  когда  для  этого  появится  техническая
возможность,  –  подчеркнул  в  завершение  заседания  Николай  Михайлович.


